
Subject: Aw: SABA-Werke im Fernsehen 
Posted by RVM-AP on Sat, 12 Jan 2013 09:47:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber im Beitrag wurde SABA "nur" auf Villingen bezogen - nicht auf Schwenningen. Viel
Aussage war da auch nicht drin. Und damals waren VS noch nicht zusammengeschlossen
(sind sie heute noch nocht einmal in vielen Bereichen - dauert sicher noch mindestens eine
Generation)

Andreas (aus VS-V)
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